

練馬区立大泉西中学校 第1学年

令和6年
10月12日(土)
第22号

学年だより

★後期専門委員会が始動します

2学期に入り、1ヶ月が経ちました。中学校に入学してからも半年が経ち、後期の専門委員会を決めました。前期専門委員会の活動では、自身の仕事に責任をもって積極的に取り組む姿が多くみられました。例えば、給食委員会では給食準備選手権を行い、学級への呼びかけを行ったり、美化委員会では消しゴムのかすを集めて教室の美化を推進したりといった、様々な活動を行いました。

大泉西中学校の誇れるところの一つが、生徒が提案し、じっくり話し合い、必要に応じて試用期間を設けて検討していくなど、生徒主体で委員会を運営しているところです。後期、新たな委員会の活動に挑戦する生徒も、前期から続投する生徒も、学級で委員会活動を支える生徒も、大泉西中学校をよりよくするために、それぞれの役割をしっかりと果たして行ってほしいと思います。

★川越校外学習を終えて

10月4日(金)に校外学習で川越に行ってきました。事前学習では、インターネットやガイドブックを活用して下調べや見学コース決めを行いました。

テーマに沿ってじっくりと博物館を見学したり、時の鐘や川越城本丸御殿の見学を終えて、木材だけでこれだけの建物を作れたということに驚きを感じたりと、それぞれに学ぶことがあったようです。様々な方法で情報を手に入れることができる時代だからこそ、実際に見ることや、触れること、感想をもつこと、新たに疑問をもつことが大切だと思います。

8日(火)からは事後学習に取り組み始めました。スライドを活用して班ごとに発表を行います。パンフレットやホームページに書いてあることを書き写すだけでは、聴き手にとって新鮮な情報を伝えることができません。ぜひ、聴いている人たちが「なるほど!」「そうなんだ!」と思えるような情報を発信してもらいたいです。そうすることで、自分が学んだことを深めることができます。

クラスでの発表後には、代表の班を選出して学年発表会を行います。学んだことを共有して互いに教え合ったり、学び合ったりすることができる学年にしていきましょう!



★今後の予定

| 日時 | 時程 | 予定 |
|-----------|-------|-------------------|
| 10月14日(月) | | スポーツの日 |
| 10月15日(火) | 50分×6 | 6校時カット |
| 10月16日(水) | | 合唱コンクール(練馬文化センター) |
| 10月17日(木) | 50分×6 | |
| 10月18日(金) | 50分×6 | 6校時:3年生第2回進路説明会 |